

PERSEPSI MAHASISWA TERHADAP KEKERASAN DALAM RUMAH TANGGA

Kajian Psikologi Sosial Terhadap Mahasiswa Program Studi Psikologi UPI

*Yuyus Suherman, dkk
FIP UPI Bandung*

Abstrak

Kekerasan rumah tangga merupakan fakta yang sukar untuk dibantah. Kumpulan fakta memperlihatkan terjadinya berbagai bentuk kekerasan dalam rumah tangga. Sebagian besar korbannya adalah perempuan dewasa dan anak-anak. Berbagai dampak kekerasan yang mengancam kehidupan kaum perempuan ini merupakan fakta hukum yang harus menjadi pertimbangan utama dalam menyatakan perbuatan tersebut sebagai kejahatan terhadap manusia. Bentuk kekerasan itu mencakup perkosaan terhadap istri, penyiksaan terhadap anak, incest, pemasungan, pembunuhan dan sebagainya. Secara umum tindakan kekerasan dalam penelitian ini dikelompokkan pada kekerasan fisik, kekerasan psikologis dan kekerasan seksual. Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan gambaran tentang persepsi mahasiswa terhadap tiga dimensi kekerasan dalam keluarga tersebut. Permasalahan yang diajukan dalam penelitian ini adalah : bagaimanakah persepsi mahasiswa prodi psikologi UPI terhadap tindakan kekerasan dalam rumah tangga, dilihat dari perbedaan jenis kelamin, perbedaan usia dan perbedaan asal daerah. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif analitik. Adapun yang menjadi subjek penelitiannya adalah mahasiswa prodi psikologi UPI yang telah mengontrak matakuliah psikologi sosial. Hasil penelitian menunjukkan persepsi mahasiswa prodi psikologi terhadap kekerasan rumah tangga dilihat dari usianya memiliki tingkat pemahaman yang baik, kemampuan pemahaman mahasiswa terhadap tindak kekerasan dalam rumah tangga dilihat dari jenis kelamin pun memiliki tingkat pemahaman yang baik pula. Sehingga dalam penelitian ini dapat ditarik sebuah kesimpulan bahwa Dengan demikian tindak kekerasan yang selama ini terjadi pada wanita di rumah tangga dapat diantisipasi dengan memberikan penjelasan dan penyuluhan bagi wanita dan anak-anak. Persepsi yang berkembang KDRT sebagai masalah pribadi

Kata Kunci : Persepsi, mahasiswa, kekerasan rumah tangga